

運動会



雲一つないほど
晴れきった日、運動会が
開催されました。
日ごろの練習の成果をいかに発揮
する子どもたち。その姿に観客席からも
大きな声援が沸き上がりました。
全力を出し切った子供たちの輝いた
表情は本当に素敵でした。
温かい応援ありがとうございました。

寄贈ありがとうございました。

令和5年度中に、伊曾島小学校に以下のような寄贈がありました。
ぜひとも有効活用をしたいと思えます。ありがとうございました。

- 伊曾島自治会連合会様より
 - ・図書3万円分
- 大佐技研様より
 - ・プロジェクター
 - ・移動式スクリーン

編集後記

広報部長 森 沙希

今年度最後の広報いそじまとなりました。
本部役員さんをはじめ部員の皆さんのおかげで無事年2回の
発行ができました。広報誌ができるまでの大変さを知ると
ともに、協力して一つの物を作る楽しさを感じることができ
ました。
ご協力頂いた皆様に厚くお礼申し上げます。
一年間ありがとうございました。

令和5年度 広報部

- 森 沙希
- 久村由利子
- 中辻 法子
- 森 友菜
- 加藤和佳奈
- 嶋出 衣理

広報いそじま

令和5年度 第2号 3月発行 伊曾島小学校 PTA広報部

卒業おめでとうございます

校長 山本 太郎

「ひとは強くなければ生きていけない、しかしやさしくなければ生きていく
資格がない」というセリフがあります。人と人の争いごとを見るとよく思い
出す言葉です。たしかに生きていくためには競争に勝ったり、他人に勝つため
の力がなければ苦しい立場に追い込まれることがあります。だから強くなりた
い強くならなければと思い、努力もします。しかし他人を打ち負かして威張っ
たり、負けた人を苦しめるような人であってはならないのだと思います。他者
に対するやさしさがなければ周りの人からの支持を失い、最後には自分が苦し
められることになるのではないのでしょうか。

「あこがれるのをやめましょう」と言った大谷翔平は本当に強い人だと思
います。彼は非の打ち所のないような活躍をしている力と才能のある人だと思
います。だからといって威張らず、他の選手をバカにするようなことは決して
言いません。やさしい人だと感じるから人気があるのでしょうか。（日本中の
小学校にグローブもプレゼントしてくれましたね）

一方で、他人を蹴落としたり、勝つことだけをめざしている人は周りの人か
ら受け入れられなくなっていくのではないかと思います。また、力や才能で他
人に勝つことが出来なくてもそれが弱い人だとは思わなくてもいいと思いま
す。ましてや、けんかで他人に勝つことに何の意味があるのでしょうか。

これから成長し大人になっていく中で様々な困難に出会ったり、苦しい思い
をすることもあるので、強くならなければならぬと思います。困
難に出会ったときにそれを乗り越えることが出来ることが本当の強
さだと思います。やさしさを持った、本当に強い人をめざしたい
ですね。

